

Kultur | Im Nessel werden Traditionen hochgehalten

«Bärgeri» fliesst, Kapellenfest gefeiert

NESSALP | Hoch über Glis, auf der Alp Obernessel, am Übergang zum Simplon, halten die Alpgemeinden die Traditionen hoch. Das Kapellenfest wurde gefeiert und die «Bärgeri» aus dem Winterschlaf erweckt.

Es ist ein alter Brauch im Obernessel, dass am 3. Juli-Sonntag gemeinsam das Kapellenfest gefeiert wird. So auch am 15. Juli dieses Jahres. Pfarrer Alois Bregy, der im August die Pfarrei Glis verlässt und seit Jahren die heilige Messe im Obernessel liest, bedankte sich bei den Gläubigen für das aktive Mitfeiern beim Gottesdienst. Sakristan Paul Zenklusen und seine Gattin Renata hatten die Kapelle für das Fest liebevoll geschmückt. Die anschliessende, als Dank wohl gut gemeinte Erinnerung «Zum Pfarrer vom Nessel» nahm der Gliser Kilchherr schmunzelnd zur Kenntnis, gab aber augenzwinkernd zu bedenken, dass dafür die Unterschrift und Beglaubigung des Bischofs erforderlich sei.

Der Verein zur Erhaltung der «Bärgeri», präsidiert von Othmar Kämpfen aus

Ried-Brig, gab zu Protokoll, dass die Suon seit dem «Gmeiwärch» Anfang Juni fliesse. Der jahrhundertealte Wasserstrang zwischen dem Nesselbach und dem Holzgraben über Gamsen/Glis ist vier Kilometer lang und ist nebst der Grundversorgung auch ein beliebter Wanderweg von der

«WurzuKapelle» bis ins Nessel. Vor gut einem Jahrzehnt wurde sie nach aufwendiger Arbeit von initiativen «Bärgeri»-Freunden wieder in Betrieb genommen. Der Verein und Freiwillige investieren alle Jahre viel Freizeit, um die «Bärgeri» von den Winterschäden zu reinigen. «Wir haben die schlum-

mernde Schöne mit dem «Gmeiwärch» für einen erlebnisreichen Sommer aus dem Winterschlaf geweckt», meinte «Bärgeri»-Präsident Othmar Kämpfen und bedankte sich bei allen, die dazu beigetragen haben. Am 4./5. August ist übrigens ein «Bärgeri»-Wochenende geplant. | **wb**



Feier und Infos. «Bärgeri»-Präsident Othmar Kämpfen, Kapellenvogt Paul Zenklusen, Pfarrer Alois Bregy und Norbert-Heli Wyder, Präsident der Pro Historia Glis, feiern das Kapellenfest und informierten über die Alp- und Wasser-Aktualitäten.

FOTO WB